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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA, NO FORMATO HÍBRIDO, PELA PLATAFORMA ZOOM DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 17 DE NOVEMBRO 2 
DE 2023. 3 
Ao décimo sétimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, realizou-se a Sétima Reunião Ordinária do 4 
Conselho Regional de Economia, no formato de híbrido pela plataforma Zoom (ID 822.2010.6308), com geração em 5 
sua Sede, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a Presidência do economista 6 
Celso Machado, com a presença da Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, e dos Conselheiros 7 
Efetivos: Eduardo Andre Cosentino, Sérgio Lopes, Celso Bernardo, Luis Alberto Ferreira Garcia, Adriana Ripka, 8 
Elhanã Maria Moreira Marcelino Kaio, Laércio Rodrigues de Oliveira, Solídia Elizabeth dos Santos e os Conselheiros 9 
Suplentes: Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, Laerzio Chiesorin Junior, Ivani da Silva Arnhold e Kalil 10 
Karam Netto. Justificaram a ausência o Conselheiro Efetivo José Augusto Soavinski por motivo de viagem a trabalho, 11 
e o Conselheiro Efetivo Juarez Trevisan por motivo de visita médica,  Conselheiro Suplente Paulo Roberto Godoy por 12 
motivo de audiência e o Conselheiro Suplente Claudio Santana Shimoyama, por motivo de trabalho. Conforme prevê o 13 
Regimento Interno do CoreconPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os Conselheiros Efetivos ausentes serão 14 
substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por designação do Presidente, para completar o quórum, para o 15 
que o Presidente convoca, primeiramente. Assim, passam à condição de Efetivos, somente para esta sessão, os 16 
Conselheiros Suplentes Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, Kalil Karam Netto. Contando ainda com a 17 
presença da Conselheira Federal Maria de Fatima Miranda, do Gerente Executivo do CoreconPR Amarildo de Souza 18 
Santos, do Assessor Jurídico Rafael Souza Moro, da Assessora de Imprensa Inês Dumas, do Assessor da Presidência 19 
Gilberto Coelho de Miranda Junior e dos Fiscais Alexandre Alves Ribeiro e Mauri Hidalgo. 1 - ABERTURA DOS 20 
TRABALHOS: Às quatorze horas e trinta minutos, o Senhor Presidente Celso Machado declarou aberta a sessão, 21 
tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes, passando à leitura da pauta da referida reunião 22 
ordinária; o Senhor Presidente solicitou à Plenária a inclusão na Pauta dos itens abaixo: Cofecon: item 3.18. Ofício 23 
Circular Nº 113/2023 - Resultados do XXIX Prêmio Brasil de Economia: Deliberação nº 5.048/2023; item 3.19. Ofício 24 
Circular Nº 114/2023 - Resolução nº 2.142, de 24 de outubro de 2023. Modelo de Regulamento Geral do Corecon 25 
Acadêmico; item 3.20. Ofício Circular Nº 118/2023 - Edital de Convocação da Assembleia de Delegados-Eleitores 26 
2023 (ADE) e da Comissão de Ética – por solicitação do presidente da Comissão Eduardo Cosentino o item 9.2. 27 
Processos Administrativos 22/2020 - Evaldo Mendes Aguiar; 41/2020 - Evaldo Mendes Aguiar; 324/2022 - Evaldo 28 
Mendes de Aguiar; 207/2020 - Renê Galiciolli; 216/2020 - Renê Galiciolli; 311/2022 - Renê Galiciolli; após discussão 29 
a Plenária aprovou a inclusão de pauta dos itens mencionados; 1.1. Participações em eventos e reuniões, 30 
representando o Conselho: O Senhor Presidente Celso Machado relatou as atividades com representantes do 31 
Conselho: 1.1.1. Em 18/10/2023 e 24/10/2023 - Reunião do Núcleo de Perícias, Mediação e Arbitragem na sede do 32 
Corecon. Conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack e economistas; 1.1.2. Em 19/10/2023 – Solenidade 33 
de posse do Conselho de Gestão Fiscal de Maringá, posse do economista João Ricardo Tonin, CoreconPR 9021; 1.1.3. 34 
Em 23/10/2023 – Evento: Solenidade de posse da nova diretoria da FIEP, participação do Presidente Celso Machado; 35 
1.1.4. Em 24/10/2023 – Cerimônia de abertura da 8ª Conferência da Advocacia Paranaense e Entrega da Medalha 36 
Vieira Neto – Teatro Positivo, participação de membros do COT; 1.1.5. Em 28/10/2023 – Evento: Curso desafios do 37 
CFO – Executivos de Mercado – ISAE, participação do conselheiro Eduardo Bach Anelli; 1.1.6. Em 31/10/2023 – 38 
Solenidade: Sessão Solene da ALEP encerramento do Prêmio Gestor Público 2023, participações assessor Gilberto 39 
Coelho de Miranda Junior e do conselheiro Laerzio Chiesorin Junior; 1.1.7. Em 31/10/2023 – Palestra Paraná Urbano 40 
– UNICENTRO, participação do delegado regional de Guarapuava, Simão Ternoski, representando a presidência; 41 
1.1.8. Dias 07 a 10/11/2023 – XXV Congresso Brasileiro de Economia, participações do presidente, da vice, 42 
conselheiros e funcionários do CoreconPR, 1.1.9 Em 07 e 09/11/2023 – Encontro de Funcionários do Sistema 43 
Cofecon/Corecon, São Luis/MA, participações de funcionários do CoreconPR; 2. APROVAÇÃO DA ATA 6ª 44 
REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023, REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2023: O Senhor Presidente Celso 45 
Machado, informou que a Ata foi enviada por e-mail a todos os Conselheiros e consulta se existe algo a ser 46 
comentado, e nada mais acrescentado, foi aprovada pela Plenária. 3.COFECON: 3.1. Notícias do Cofecon: O Senhor 47 
Presidente passou a palavra à Conselheira Federal Maria de Fatima Miranda que relatou que após o CBE ocorreu a 48 
Reunião Plenária Ampliada que como sempre ao final dos eventos nacionais ocorre, o que mais chamou a atenção foi 49 
o relato da presidente do Corecon-SE reportando a grave situação dos cofres daquele regional, e a Conselheira sugeriu 50 
que a Comissão de Tomada de Contas do Cofecon, amplie sua situação que ao invés de punir e bloquear as ações dos 51 
regionais, possa agir de forma orientativa em situações que passam os conselhos menores, na busca por auxiliar e sanar 52 
os problemas antes que seja tarde demais. Não esqueçamos do que essa mesma comissão fez com nosso regional no 53 
ano passado. Outro assunto debatido foi a revolta com o Sistema BRC e sua implantação, relatou que deu certo no 54 
Paraná, e alguns que já se adaptaram e estão seguindo para a normalidade, por que a maioria insiste em criticar? Os 55 
elogios a nosso Regional e ao Dwan Martiningue pelo apoio, se deslocando pelo país todo na intenção de colocar o 56 
quanto antes o programa de forma que os regionais trabalhem e tenha foco no que realmente interessa. Relatou ainda 57 
uma nova profissão a ser fiscalizada e aceita para o registro: a de Cientista de Dados, aprovada no Plenário. Agradeceu 58 
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ao apoio dos palestrantes paranaenses no CBE, a Senhor Presidente e a Vice pelo apoio e aos funcionários que 59 
contribuíram e fizeram bonito no CBE. Também um agradecimento especial à conselheira Solidia Elizabeth dos 60 
Santos que convidou e levamos o economista da COPEL Julio Grudzien Neto para falar sobre a transição energética, 61 
de grande sucesso. 3.2. Eleições no Cofecon: a conselheira federal Maria de Fatima Miranda relatou que em 62 
conformidade e orientação deste Plenário, sugere a indicação de nosso Delegado Eleitor Eduardo Andre Cosentino 63 
como nosso candidato a conselheiro federal suplente, relatou ainda a dificuldade em haver consenso no Cofecon visto 64 
a divisão que atualmente ocorre em seu conselho. Infelizmente deveria ser um Plenário apartidário voltado ao que 65 
realmente interessa na defesa de nossa profissão, mas não está ocorrendo. Isso desgasta demais o trabalho que está 66 
sendo realizado pelas Comissões e as decisões aprovadas que, podem ser reformadas a qualquer tempo, como por 67 
exemplo locais votados para a realização dos eventos nacionais que nos últimos tempos voltaram à pauta e foram 68 
mudados de cidade. O mesmo pode ocorrer como Porto Alegre, escolhida como o local do próximo CBE, mas não 69 
podemos cravar essa escolha. Outros detalhes como a capa da última edição da Revista Economistas que desagradou 70 
muita gente, com uma conotação claramente política, como relatado anteriormente, não deveria ser. O Senhor 71 
Presidente relatou que é apenas para conhecimento da Plenária, o envio dos materiais destes Ofícios: 3.3. Ofício 72 
Circular nº 103/2023 - Convocação para a 727ª Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Cofecon; 3.4. Ofício 73 
Circular Nº 98/2023 - Consulta aos Corecons. Alteração no layout da carteira profissional; 3.5. Ofício Circular Nº 74 
95/2023 - Encaminha versão digital da 49ª edição da Revista Economistas: “A reforma das reformas”; 3.6. Ofício 75 
Circular Nº 93/2023 - Premiações do Ano 2023: Destaque Econômico, Personalidade Econômica, Mulher Economista 76 
e Mulher Transformadora. Terceira etapa do processo de escolhas das honrarias e comendas; 3.7. Ofício Nº 1270/2023 77 
- Proposta de Termo de Cooperação Técnica; 3.8. Ofício Circular Nº 97/2023 - Eleições 2023: Simulação e Auditoria 78 
Independente; 3.9. Ofício Nº 1259/2023 - Custos Sistema Cadastral, Financeiro e Fiscal, Sistema Contábil e 79 
Carteiras Profissionais. Reembolso; 3.10. Ofício Nº 1323/2023 - Encaminha processo contábil; 3.11. Ofício 80 
Circular Nº 106/2023 - Eleições 2023. Abertura e fechamento das eleições, modelos das atas de abertura e 81 
encerramento do pleito; 3.12. Ofício Circular Nº 108/2023 - Eleições 2023: Encaminha Zerésima; 3.13. Ofício 82 
Circular Nº 109/2023 - Eleições 2023: Encaminha resultados do pleito; 3.14. Ofício Circular Nº 112/2023 - 83 
Histórico e perspectivas sobre a Lei nº 1.411/1951. Tratativas junto ao Ministério do Trabalho e Emprego (MTE); 84 
3.15. Ofício Nº 1306/2023 - Encaminha relatório da análise do Portal da Transparência; 3.16. Ofício Nº 85 
1364/2023 - Processo Eleitoral Eletrônico 2023 – Custo do Regional: R$ 3.823,90; 3.17. Ofício Circular Nº 86 
116/2023 - Pauta da 727ª Sessão Plenária Ordinária Ampliada do Cofecon; 3.18. Ofício Circular Nº 113/2023 - 87 
Resultados do XXIX Prêmio Brasil de Economia: Deliberação nº 5.048/2023; 3.19. Ofício Circular Nº 114/2023 - 88 
Resolução nº 2.142, de 24 de outubro de 2023. Modelo de Regulamento Geral do Corecon Acadêmico; 3.20. 89 
Ofício Circular Nº 118/2023 - Edital de Convocação da Assembleia de Delegados-Eleitores 2023 (ADE). 4 – 90 
COMISSÃO ELEITORAL: 4.1 - EXAME E HOMOLOGAÇÃO DO DOSSIÊ ELEITORAL 2023 - 91 
RESOLUÇÃO 011/2023: O Senhor Presidente passa a palavra para o Presidente da Comissão Eleitoral Conselheiro 92 
Kalil Karam Netto, que relatou aos presentes que as Eleições 2023 do CoreconPR transcorreram normalmente e 93 
estritamente de acordo com a legislação e normas específicas vigentes. Com 2.143 (dois mil, cento e quarenta e três) 94 
economistas adimplentes e em condições de voto no Estado, a apuração dos votos eletrônicos foi realizada em Brasília 95 
e, na apuração do Conselho Regional do Paraná, procedeu-se a totalização dos votos e lavraram-se as atas, chegando-96 
se ao seguinte resultado e proclamando eleita a CHAPA ÚNICA – ECONOMISTA EM AÇÃO, 475 (quatrocentos 97 
e setenta e cinco) votos; 25 (vinte e cinco) votos Nulos; 26 (vinte e seis) votos em Branco. Estando a Comissão 98 
Eleitoral em absoluta concordância com a apuração e com o resultado apresentado, o presidente da Comissão Eleitoral 99 
do CoreconPR declarou vencedora CHAPA ECONOMISTA EM AÇÃO, sendo eleitos os Economistas: 100 
CONSELHEIROS EFETIVOS (MANDATO 2024/2026): Economistas Celso Bernardo, Registro nº 7003; Celso 101 
Machado, Registro nº 5842; Odisnei Antonio Bega, Registro nº 1754; Tiago Jazynski, Registro nº 7852. 102 
CONSELHEIROS SUPLENTES (MANDATO 2024/2026): Economistas Claudio Santana Shimoyama, Registro 103 
3313; Emerson Guzzi Zuan Esteves, Registro nº 8519; Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, Registro nº 3053 e 104 
Rodrigo Rafael de Medeiros Martins, Registro nº 8454. Para Delegado Efetivo Colégio Eleitoral do Cofecon, 105 
Economista Eduardo Andre Cosentino, Registro nº 6783. Para Delegado Suplente Colégio Eleitoral do Cofecon, 106 
Economista Carlos Magno Andrioli Bittencourt, Registro nº 5207. O Senhor Presidente, colocou em votação a 107 
aprovação do Dossiê Eleitoral de 2023, através da Resolução 011/2023, sendo homologado pela Plenária; 5. 108 
EVENTOS: 5.1. Informes sobre o XXV Congresso Brasileiro de Economia – CBE: o Senhor Presidente relatou ao 109 
Plenário as atividades decorridas e o comprometimento de todos os conselheiros e convidados que fizeram as 110 
apresentações, o CoreconPR muito atuante e motivo de orgulho nos três dias intensos de palestras e encontros, fica 111 
registrado o parabéns aos que participaram do evento, relatou ainda sua participação na Sessão Plenária Ordinária 112 
Ampliada do Cofecon no dia seguinte ao encerramento do evento, que foi tratado de assuntos pertinentes, nem sempre 113 
agradáveis, mas necessários, e também recebeu elogios da imensa contribuição do CoreconPR nas atividades e apoio 114 
ao Cofecon; 5.2. Informes sobre a XII Gincana Nacional de Economia: O Senhor Presidente Celso Machado 115 
passou a palavra ao assessor da presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior que relatou que acompanhou o 116 
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desempenho das três duplas que enviamos à São Luís para participar da Gincana Nacional e que tiveram um 117 
desempenho bom, parando na etapa de quartas de final, o título foi para a dupla do Espírito Santo, segundo Piauí e 118 
terceiro Rio de Janeiro, ainda as duplas confraternizaram com o Senhor Presidente e a Vice-Presidente, conhecendo-os 119 
e interagindo, demonstrando o cuidado que temos com nossos alunos. O Senhor Presidente agradeceu ao empenho 120 
tanto do assessor Gilberto, quanto do gerente executivo Amarildo pelo apoio nos bastidores para que tanto os 121 
conselheiros, quanto aos alunos tivessem um evento muito bom; 5.3. Informes sobre o Encontro de Funcionários do 122 
Sistema Cofecon/Corecon: o Senhor Presidente passou a palavra ao gerente executivo, Amarildo de Souza Santos, 123 
que relatou a participação da equipe que lá estiveram em São Luís, na solenidade de abertura do CBE, e nos outros 124 
dias participaram do Encontro de Funcionários do Sistema Cofecon/Corecons, nas três palestras apresentadas foram de 125 
grande valia para nós que trabalhamos diretamente nas ferramentas do Cofecon e com as novas determinações que 126 
virão, os ajustes serão grandes para que fiquemos em concordância às leis, nosso financeiro Dwan Henrique 127 
Martiningue apresentou com o setor de TI do sistema BRC as funcionalidades da ferramenta e se saiu muito bem, no 128 
Programa Boas Práticas o assessor Gilberto Coelho de Miranda Junior realizou uma apresentação que valeu o terceiro 129 
lugar na votação entre todos os trabalhos, resultando uma premiação ao nosso Conselho, foi muito produtivo e 130 
parabéns aos envolvidos. O senhor Presidente agradeceu de forma geral à todos que participaram do CBE; 6. 131 
PRÊMIO PARANÁ DE ECONOMIA: o Senhor Presidente passou a palavra para o coordenador do Prêmio, 132 
conselheiro Sérgio Lopes que relatou: 6.1. Homologação em ad referendum do Plenário o resultado do Prêmio: 133 
Assim sendo em reunião ocorrida no dia 13 de novembro, em videoconferência, a Comissão em um trabalho interno 134 
consolidou os dados, apresentou os detalhes e esta Comissão analisou os resultados, primeiramente agradecemos às 135 
Instituições que enviaram as monografias, à banca julgadora que apontou e desclassificou dois trabalhos analisados por 136 
esta Comissão e aos vinte e cinco trabalhos recebidos, número adequado visto calendário ainda em desajuste de 137 
algumas universidades, e os trabalhos premiados foram os seguintes: na categoria Economia Pura e Aplicada: Primeira 138 
colocação – Julia Garani Franco com a monografia “ Maternidade Solo, Gênero e as Interseccionalidades no mercado 139 
de trabalho brasileiro”. Pela Universidade Estadual de Londrina - UEL, como orientadora a Professora Solange de 140 
Cassia Inforzato de Souza; segunda colocação – Jonas de Paula e Silva com a monografia “A Relação entre 141 
crescimento econômico e degradação ambiental: Emissão de CO² no Brasil (1990-2018) e as metas do Acordo de 142 
Paris”. Pela Universidade Estadual do Paraná – UNESPAR Campo Mourão, como orientador, o Professor Bruno 143 
Reinoso Hybner; terceira colocação: Leonardo Costa com a monografia “Finanças comportamentais: Uma aplicação 144 
da teoria do Prospecto a estudantes universitários”. Pela Universidade Estadual do Oeste do Paraná – UNIOESTE 145 
Cascavel, como orientadora a Professora Kátia Fabiana Rodrigues; na categoria Economia Paranaense: Primeira 146 
colocação: Heloísa Cristina Silva de Almeida com a monografia “A Economia do setor terciário na região imediata de 147 
Toledo entre 2000 e 2010”. Pela Universidade Estadual do Oeste do Paraná, UNIOESTE Toledo, como orientador o 148 
Professor Lucir Reinaldo Alves; segunda colocação, Bruna Rockembach com a monografia “A influência das 149 
cooperativas agropecuárias no PIB agropecuário dos municípios do Paraná: Uma análise econométrica a partir dos 150 
dados do censo agropecuário de 2017”. Pela Universidade Estadual do Oeste do Paraná, UNIOESTE Toledo, como 151 
orientador o Professor Paulo Henrique de Cezaro Eberhardt; terceira colocação: Fabrício Thimóteo Gomes de Lima, 152 
com a monografia “Impacto da isenção de IPVA na frota de veículos elétricos paranaense: Um estudo de caso”. Pela 153 
Universidade Estadual do Centro Oeste – UNICENTRO, como orientador o Professor Amarildo Hersen.  O 154 
coordenador Sergio Lopes agradeceu aos funcionários do CoreconPR que trabalharam na montagem e 155 
acompanhamento das avaliações junto à comissão julgadora e apresenta ao Senhor Presidente e este Plenária para que 156 
seja aprovado em ad referendum. Após discussão O Senhor Presidente colocou em votação e a Plenária homologou em 157 
ad referendum o Ato da presidência e o resultado do Prêmio. 6.2. Solenidade de Entrega do Prêmio: O Coordenador 158 
do Prêmio, Conselheiro Sergio Lopes relatou que a Solenidade de Premiação, será realizada de forma virtual 159 
convidando os conselheiros e em breve, serão informados os alunos participantes, os alunos premiados, coordenadores, 160 
julgadores, IES e Delegados a participar no próximo dia 24 de novembro. A plenária acatou a decisão. 7. COMISSÃO 161 
DE TOMADA DE CONTAS: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra ao presidente da Comissão de 162 
Tomada de Contas, conselheiro Celso Bernardo, que relatou: 7.1. Aprovação da prestação de contas do terceiro 163 
trimestre do exercício 2023 – Resolução 012/2023. O Presidente da Comissão de Tomada de Contas Conselheiro 164 
Celso Bernardo, que apresentou aos demais Conselheiros, a Prestação de Contas do 3º Trimestre de 2023 do 165 
CoreconPR, demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada necessária. 166 
Também em reunião virtual desta Comissão, mais a presença do Gerente Executivo do CoreconPR, Amarildo de 167 
Souza Santos que relatou que apresentou um resumo comparativo dos resultados do terceiro trimestre de 2023 com 168 
2022 e houve um aumento de receitas no montante de 4,41% (quatro, vírgula quarenta e um) por cento e as despesas se 169 
mantiveram dentro da previsão. Ainda relatou que deverá fechar o exercício com superávit, graças ao trabalho da 170 
equipe que está realizando um excelente trabalho nas cobranças junto aos inadimplentes. Também justificou o 171 
aumento da curva de registros, onde, por dez anos, vinha caindo e neste ano conseguimos reverter com mais registros 172 
do que cancelamentos, o que será muito importante no médio prazo. Em relação às receitas dentro do controle do 173 
orçamento a conta “custas judiciais’ que trata das execuções fiscais o reembolso do judiciário - nos processos, foi 174 



 

 
Conselho Regional de Economia da 6ª Região/Paraná 
Rua Professora Rosa Saporski, 989 – Mercês - CEP 80.810-120 - Curitiba – PR 
Telefone: (41) 3336-0701 / 98419-4807 whats  E-mail: coreconpr@coreconpr.gov.br  /  www.coreconpr.gov.br  

  

maior do que o desembolso – valores pagos nas ações iniciais, e por isso com saldo positivo, relatou ainda que o 175 
CoreconPR teve um recorde de arrecadação no mês de outubro. As despesas com pessoal já refletiram uma queda de 176 
2,22% em relação ao período anterior devido aos PDVs anteriormente informados aqui e que haverá maior resultado a 177 
partir de 2024, onde não haverá mais essas despesas. Nas despesas variáveis aumento em diárias e passagens por 178 
ocasião do CBE no Maranhão impactaram a conta. Aumento de despesas de cobrança em decorrência das despesas 179 
com Serasa que é uma nova ferramenta que auxilia na cobrança. Aumento de repasse ao Cofecon, pelo pagamento via 180 
cartão de crédito que é realizado a cada três meses, diferentemente da liquidação em boleto que já é retido e repassado 181 
o percentual diretamente à conta do Cofecon, relatou que esse aumento é bom pois é reflexo da arrecadação. O 182 
Presidente da Comissão de Tomada de Contas do CoreconPR, concluiu e posiciona-se a favor da aprovação das Contas 183 
do 3º Trimestre de 2023. Após a explanação, o Senhor Presidente do CoreconPR coloca em votação a aprovação das 184 
contas, as quais são aprovadas pela Plenária, através da Resolução 012/2023; 8. COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: 185 
8.1. Processos da Fiscalização: A Senhora Vice-Presidente passou a palavra ao Conselheiro Sergio Lopes, Presidente 186 
da Comissão de fiscalização que apresentou aos demais conselheiros, os processos da Fiscalização, relatou que não 187 
haverá processos de exercício ilegal; 8.2. Inscrições/Cancelamentos: A Senhora Vice-Presidente passou a palavra ao 188 
Conselheiro Sérgio Lopes, Presidente da Comissão de Fiscalização que apresentou aos demais conselheiros, os 189 
processos de cancelamentos e registros: Registros Definitivos de Economistas (deferidos) online: Laís Silva Santos 190 
Requena, Reg. 9066, UEM, Delegacia de Maringá; José Augusto Alcaraz, Reg. 9067, UNILA, Delegacia de Foz do 191 
Iguaçu; Jorcelino do Carmo Senna, Reg. 908, UEL, Delegacia de Curitiba; Sofia Berger Ribeiro, Reg. 9069, FAE, 192 
Delegacia de Curitiba; Samuel Pedro Ribeiro, Reg. 9070, UNIOESTE Cascavel, Delegacia de Curitiba; Alan Vitor de 193 
Paula Ferraz, Reg. 9071, Universidade Positivo, Delegacia de Curitiba; Ricardo Otavio Teixeira, Reg. 9072, 194 
Uniasselvi, Delegacia de Curitiba; Gardiliani Garzão, Reg. 9073, UNIOESTE Francisco Beltrão, Delegacia de 195 
Curitiba; Leandro Tosta Delela, Reg. 9074, UFPR, Delegacia de Curitiba; Registro sem Diploma Transformação 196 
para Definitivo Economista (deferido): Amanda Marega Janke, Reg. 9018, UEM, Delegacia de Maringá; Registro 197 
de Estudantes (deferidos) online: Isadora Camargo dos Santos, Reg. E-3229, UFPR, Delegacia de Curitiba; 198 
Anderson Eduardo Julião, Reg. E-3230, UFPR, Delegacia de Curitiba; Luiz Felipe Alves Mello Macanhão, Reg. E-199 
3231, Universidade Positivo, Delegacia de Curitiba; Vinícius Alves Vilela de Melo, Reg. E-3232,Universidade 200 
Positivo, Delegacia de Curitiba; Camila da Veja Rossi, Reg. E-3233, UNIOESTE, Delegacia de Curitiba; Samuel 201 
Souza da Silva, Reg. E-3234, UNIOESTE Cascavel, Delegacia de Curitiba; Registro Definitivo de Pessoa Jurídica 202 
(deferidos) online: Helpa Consultoria Econômica Ltda, Reg. 721, Delegacia de Curitiba; Cancelamento de Registro 203 
por não Exercício (deferidos): Danielle Morante de Carvalho Crispim, Reg. 7503, Proc. Adm. 128/23, a partir da 204 
data do protocolo do pedido, isto é, 02/02/2023; Mario Aparecido de Oliveira, Reg. 4453, Proc. Adm. 393/23: 205 
economista efetuou o pedido do cancelamento com a justificativa que nunca atuou na profissão de economista, sendo 206 
farmacêutico, como possui débitos desde 1997 e execuções fiscais, em decisão judicial, o acórdão não o exime do 207 
pagamento dos débitos juto ao Conselho, e em novo pedido eletrônico, juntou os documentos necessários para o 208 
cancelamento do registro Após discussão a Plenária acatou ao pedido de cancelamento, em aberto as anuidades de 209 
1997 a 2023 (proporcional); Marcio Ricardo Tavares de Oliveira, Reg. 7525, Proc. Adm. 483/23: a partir da data do 210 
protocolo do pedido, isto é, 30/08/2023, em aberto a anuidade de 2023; Kalyandra Bruna Silveira de Araujo, Reg. 211 
9003, Proc. Adm. 395/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 15/08/2023; Deffanny Alecidia Alves da 212 
Cruz, Reg. 8853, Proc. Adm. 225/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 15/08/2023; Cassiano Correa de 213 
Oliveira, Reg. 8352, Proc. Adm. 171/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 03/03/2023; Cancelamento de 214 
Registro por não Exercício (indeferidos): João Raucer Ribeiro Soares, Reg. 8760, Proc. Adm. 332/21, economista 215 
juntou mais documentos, conforme solicitação do Setor de Fiscalização, e em consulta na rede LinkedIn se apresenta 216 
como empresário em consultoria empresarial dentre outras atividades correlatas à profissão do economista, desta 217 
forma, não preenche os requisitos necessários ao cancelamento do registro e a plenária indefere o pedido de 218 
cancelamento, em aberto a anuidade de 2021; Fabio Massoni Junior, Reg. 4555, Proc. Adm. 298/23, economista 219 
exerce o cargo de gerente sênior na instituição Banco Daycoval e na descrição de atividades desempenhadas pelo 220 
economista, este não cumpre os requisitos necessários ao cancelamento do registro e a plenária indeferiu o pedido de 221 
cancelamento; Edson Rogério, Reg. 6866, Proc. Adm. 120/23: economista encaminhou apenas comprovante de 222 
registro junto ao CRC-PR, Conselho Regional de Contabilidade, sem mais outro documento, o setor de fiscalização 223 
entrou em contato com o pedido do envio de mais informações, e dada a inercia por parte do interessado, este processo 224 
será encaminhado ao arquivo com o indeferimento do pedido de cancelamento do registro, mantendo- o ativo. Após 225 
discussão a Plenária manteve a decisão; Beatriz Isa Bonganhi Feferman, Reg. 8474, Proc. Adm. 387/23: economista 226 
requereu o cancelamento justificando estar trabalhando no Estado de São Paulo, juntou CTPS com as descrições do 227 
cargo e atividades, após discussão a Plenária constatou que a economista não cumpre os requisitos necessários ao 228 
cancelamento do registro e indeferiu o pedido de cancelamento, com a orientação de que ela realize o registro naquele 229 
regional; Cancelamento de Inscrição Pessoa Jurídica (indeferido): Leão Bravo Assessoria Empresarial Ltda.-ME, 230 
Reg. 703, Proc. Adm. 367/23: empresa alterou o objeto social, com atualmente as atividades de assessoria a fusões e 231 
aquisições, planejamento financeiro, e sessa forma não cumpre os requisitos da consolidação da Lei do economista. 232 
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Após discussão a Plenária votou pelo indeferimento do pedido de cancelamento do registro, com a abstenção do voto 233 
da Vice-presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk; Cancelamento de Inscrição Pessoa Jurídica (deferido): 234 
Banco Citibank S/A, Reg. 290, Proc. Adm. 477/23: A partir da data do protocolo do pedido, isto é, 12/09/2023; 235 
Suspensão de Registro pessoa Física (deferido): Daniela Ribeiro Coutinho, Reg. 7796, Proc. Adm. 389/23: a partir 236 
da data do protocolo do pedido isto é, 07/08/2023, em aberto anuidades de 2019 a 2023; Prorrogação da Suspensão 237 
de Registro pessoa Física (deferido): Ana Carolina Rigos Maia Prata, Reg. 8610, Proc. Adm. 136/22: a partir da data 238 
do vencimento da suspensão, isto é, 31/01/2023;  Cancelamento do Registro por Aposentadoria (deferidos): 239 
Joaquim Ribeiro Neto, Reg. 1894, Proc. Adm. 493/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 22/08/2023; 240 
Angelita Aparecida Machado, Reg. 7042, Proc. Adm. 321/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 241 
31/03/2023, possui parcelamento da anuidade de 2023; Eugenio do Carmo Filho, Reg. 843, Proc. Adm. 292/23: a 242 
partir da data do protocolo do pedido, isto é, 26/05/2023, em aberto a anuidade de 2023 (proporcional); Eva Benedita 243 
de Lima Passini, Reg. 5423, Proc. Adm. 125/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 27/01/2023; 244 
Cancelamento do Registro por falecimento (deferidos): Sergio Augusto de Almeida Santos, Reg. 7463, Proc. Adm. 245 
480/23: a partir da data do falecimento, isto é, 04/08/2023, em aberto a anuidade de 2023 que será cancelada conforme 246 
legislação; Disonei Zampieri, Reg. 1255, Proc. Adm. 15/23: a partir da data do falecimento, isto é, 12/01/203, em 247 
aberto anuidades que serão canceladas conforme legislação; Ricardo José Zago, Reg. 2599, Proc. Adm. 518/23: a 248 
partir do ano de falecimento, isto é, 2023, em aberto anuidades que serão canceladas conforme legislação; Genesare 249 
Meister Martins, Reg. 1305, Proc. Adm. 519/23:  a partir do ano do falecimento, isto é, 2022, as anuidades em aberto 250 
serão canceladas conforme legislação; Registros Ativos com Desconto (deferidos): Luiz Carlos Faria, Reg. 2636, 251 
Proc. Adm. 535/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 30/10/2023, com desconto de 90% da anuidade a 252 
partir de 2024;  Wesley de Souza Teixeira, Reg. 2159, Proc. Adm. 531/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto 253 
é, 27/10/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; Mariano de Matos Macedo, Reg. 3345, Proc. Adm. 254 
524/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 18/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; 255 
João Augusto Nery Pimenta, Reg. 5021, Proc. Adm. 522/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 256 
05/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; José Victor Mosele de Melo Braga, Reg. 3042, Proc. 257 
Adm. 520/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 24/10/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 258 
2024; Rui Carlos Machado de Souza, Reg. 3862, Proc. Adm. 516/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 259 
18/10/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; Nilson Teixeira Ramos, Reg. 5280, Proc. Adm. 260 
508/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 02/10/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024;  261 
Eron José Maranho, Reg. 2173, Proc. Adm. 504/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 25/09/2023, com 262 
desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; Altevir Marques, Reg. 1303, Proc. Adm. 502/23: a partir da data do 263 
protocolo do pedido, isto é, 22/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; Marco Cesar Gubert, Reg. 264 
6815, Proc. Adm. 492/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 12/09/2023, com desconto de 90% da 265 
anuidade a partir de 2024; Rotildo Slaviero Junior, Reg. 1942, Proc. Adm. 488/23: a partir da data do protocolo do 266 
pedido, isto é, 06/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024; Luiz Antonio Domakosky, Reg. 3045, 267 
Proc. Adm. 487/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 05/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a 268 
partir de 2024; Altamir Thimóteo, Reg. 6438, Proc. Adm. 486/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 269 
05/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024;  Irajá Galliano Andrade, Reg. 2246, Proc. Adm. 270 
485/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 05/09/2023, com desconto de 90% da anuidade a partir de 2024;                              271 
9. COMISSÃO DE ÉTICA: A Senhora Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk passou a palavra ao 272 
Presidente da Comissão de Ética, conselheiro Eduardo Andre Cosentino, que relatou: 9.1. Processos Administrativos 273 
116/23 - Economista Vanessa Zella Rodrigues Bucheni: O Presidente da Comissão de Ética, conselheiro Eduardo 274 
Andre Cosentino passou a palavra para a conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, membro da 275 
Comissão que relatou que o Corecon recebeu ofício da 8ª Vara de Curitiba onde a economista havia sido nomeada a 276 
prestar esclarecimentos sobre um laudo realizado em 2020, na qual deixou de atender, por conta dessa omissão o juízo 277 
a multou e noticiou ao Corecon analisar e responsabilizar a economista. Analisando as peças processuais esta comissão 278 
acata o pedido e a sua admissibilidade. Após discussão a Plenária acata a admissibilidade do processo contra a 279 
economista; 361/23, Economista Vanessa Zella Rodrigues Bucheni: O Presidente da Comissão de Ética, conselheiro 280 
Eduardo Andre Cosentino passou a palavra para a conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, membro da 281 
Comissão que relatou que o Corecon recebeu ofício da Vara da Cidade de Assaí, Paraná, onde a economista havia sido 282 
nomeada e não efetuou a entrega do laudo pericial. Analisando as peças processuais esta comissão acata o pedido e a 283 
sua admissibilidade. Após discussão a Plenária acata a admissibilidade do processo contra a economista; 9.2. 284 
Processos Administrativos 022/20 – Economista Evaldo Mendes Aguiar: O Presidente da Comissão de Ética, 285 
Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, relatou à Plenária brevemente os fatos acontecidos no processo contra o 286 
economista e a decisão da Plenária constante como resultado da admissibilidade e penalidades previstas na legislação. 287 
Em nova apreciação da Comissão de Ética referente a este processo administrativo, e com decisão favorável da 288 
jurídica do CoreconPR, o relator sugeriu à Plenária manter a decisão anterior, na forma de ‘advertência escrita e 289 
reservada”. Após discussão a Plenária acatou a decisão pela advertência escrita e reservada ao economista Evaldo 290 
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Mendes Aguiar; 041/20 – Economista Evaldo Mendes Aguiar: O Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro 291 
Eduardo Andre Cosentino, relatou à Plenária brevemente os fatos acontecidos no processo contra o economista e a 292 
decisão da Plenária constante como resultado da admissibilidade e penalidades previstas na legislação. Em nova 293 
apreciação da Comissão de Ética referente a este processo administrativo, e com decisão favorável da jurídica do 294 
CoreconPR, o relator sugeriu à Plenária reformar a decisão anterior, passando como forma de penalização ao 295 
economista a aplicação de multa no valor de 150% (cento e cinquenta por cento) do valor da anuidade vigente. Após 296 
discussão a Plenária acatou a decisão pela multa ao economista Evaldo Mendes Aguiar; 324/22 – Economista Evaldo 297 
Mendes Aguiar: O Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, relatou à Plenária os 298 
fatos ocorridos e constantes no processo administrativo, e os fatos onde o judiciário encaminhou o pedido contra este 299 
perito-economista diretamente ao Cofecon – Conselho Federal de Economia, que abriu processo administrativo e 300 
repassou ao nosso regional por pertencer a este sua competência. Uma vez notificado, o economista apresentou defesa 301 
de forma tempestiva, e em oitiva à Comissão de Ética relatou que efetuou a entrega do laudo e que estaria cobrando 302 
valor adicional às partes em virtude de haver complementar esse laudo. Essa comissão entende não haver ter sido 303 
transgredida nenhuma ordem disciplinar e sim um desacordo comercial, e com anuência da procuradoria jurídica do 304 
CoreconPR, como relatado pelo economista nos processos anteriores se declarando culpado. Pela importância e 305 
atenção em relação à carreira do profissional que, dependendo da decisão pode ocorrer danos na continuidade de sua 306 
atividade, e diante desta ausência de resposta pelo juízo em não apresentar maiores esclarecimentos em relação a este 307 
pedido de novos honorários complementares, esta relatoria sugere que o economista, neste caso exclusivamente, não 308 
deva ser penalizado, com a decisão de absolver o economista e o arquivamento do processo. Após discussão e votação, 309 
a Plenária acatou a decisão pela absolvição ao economista Evaldo Mendes Aguiar e o arquivamento do processo; 310 
207/20 – Economista Renê Galiciolli: O Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, 311 
relatou à Plenária brevemente os fatos acontecidos no processo contra o economista e a decisão da Plenária constante 312 
como resultado da admissibilidade e penalidades previstas na legislação. Em nova apreciação da Comissão de Ética 313 
referente a este processo administrativo, e com decisão favorável da procuradoria jurídica do CoreconPR, o relator 314 
sugeriu à Plenária reformar a decisão anterior, passando como forma de penalização ao economista a aplicação de 315 
multa no valor de 150% (cento e cinquenta por cento) do valor da anuidade vigente. Após discussão a Plenária acatou 316 
a decisão pela multa ao economista Renê Galiciolli; 216/20 Economista Renê Galiciolli: O Presidente da Comissão 317 
de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, relatou à Plenária brevemente os fatos acontecidos no processo contra 318 
o economista e a decisão da Plenária constante como resultado da admissibilidade e penalidades previstas na 319 
legislação. Em nova apreciação da Comissão de Ética referente a este processo administrativo, e com decisão 320 
favorável da procuradoria jurídica do CoreconPR, o relator sugeriu à Plenária reformar a decisão anterior, passando 321 
como forma de penalização ao economista a suspensão do Registro Profissional do Economista por 90 (noventa) dias. 322 
Após discussão a Plenária acatou a decisão pela suspensão do Registro Profissional do Economista Renê Galiciolli; 323 
311/22 – Economista Renê Galiciolli: O Presidente da Comissão de Ética, Conselheiro Eduardo Andre Cosentino, 324 
relatou à Plenária brevemente que o economista já possui mais de um processo administrativo nesta Comissão de Ética 325 
e que analisando os fatos trazidos pelo judiciário ao CoreconPR onde o economista foi nomeado pela Justiça Gratuita 326 
da Vara de Irati, Paraná, uma vez acatado e trabalhando no processo a justificativa apresentada na inicial foi de que 327 
ocorreu um atraso de 5 (cinco) anos na entrega dos quesitos ao processo. Destituído desse processo e em oitiva nesta 328 
Comissão, o economista alegou mudança de endereço e cidade, além perda da assinatura digital para acompanhar e 329 
participar no processo. Justificou ainda que o atraso ocorrido se deu pelo não fornecimento de documentos ora 330 
solicitados ao Banco do Brasil, também corroborado pelo novo perito que está atuando no processo o que seria 331 
indispensável para responder aos quesitos exigidos. Outro detalhe informado pelo economista foi que em 2015 o 332 
processo era de forma física e gradualmente foi sendo digitalizado pelo cartório, e que neste processo algumas páginas 333 
foram perdidas, o que se constatou em documento juntado, após solicitação desta Comissão de Ética. Após reanálise, 334 
se verificou que mesmo com o hiato de 5 anos do perito, em movimento contrário, a Vara de Irati também levou o 335 
mesmo período para cobrar as decisões do processo. Dessa forma, esta relatoria, com parecer favorável da 336 
procuradoria jurídica do CoreconPR sugere pela absolvição do economista neste processo e arquivamento do processo. 337 
Após discussão a Plenária acatou a decisão pela absolvição do economista neste processo e arquivamento do processo. 338 
10. COMISSÕES E NÚCLEOS DO CORECONPR: 10.1. Informes da Comissão Temática de Infraestrutura, 339 
agroindústria e competitividade do CoreconPR: A Senhora Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk 340 
passou a palavra ao coordenador do núcleo, conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia que não houve atividades em 341 
decorrência da participação dos conselheiros no XXV CBE; 10.2. Informes do Núcleo de Perícia e Mediação: A 342 
Senhora Vice-Presidente passou a palavra para a coordenadora do núcleo, conselheira Maria Gabriela Fernandes da 343 
Silva Nauiack que relatou que não houve atividades no núcleo exceto pelas reuniões em conjunto com o Sindecon-PR 344 
para finalizar o regulamento da Câmara de Mediação e Arbitragem; 10.3. Informes do Núcleo de Recuperação 345 
Judicial: A Senhora Vice-Presidente relatou que em decorrência da ausência da coordenadora do núcleo, conselheira 346 
Itaiana Patrícia de Souza, não haverá relato deste núcleo; 10.4. Informes do Núcleo Mulher Economista: A Senhora 347 
Vice-Presidente Andrea Cristhine Prodohl Kovalczuk relatou que dentro das atividades previstas do CBE houveram 348 
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palestras sobre mulheres economistas, sobre diversidade com excelentes relatos, a coordenadora do núcleo conselheira 349 
Adriana Ripka relatou que não ocorreram atividades aqui no Paraná em relação ao núcleo e que o CoreconPR adquiriu 350 
lenços junto ao Cofecon com a marca Mulher Economista e que será encaminhado a cada conselheira deste Plenário. 351 
10.5. Informes do Núcleo do Comitê de Olho nas Transparência do CoreconPR: A Senhora Vice-Presidente 352 
Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk passou a palavra ao coordenador do núcleo, conselheiro Celso Bernardo que 353 
relatou que desde a última reunião Ordinária não tivemos reunião do COT, sendo prevista para o próximo dia 21 de 354 
novembro. A Senhora Vice-Presidente agradeceu aos relatos das Comissões. 11. TRATAMENTO ESPECIAL AO 355 
PROFISSIONAL ECONOMISTA – RESOLUÇÃO 2.141/2023 DO COFECON – RESOLUÇÃO 013/2023 356 
CORECONPR: A Senhora Vice-Presidente relatou que esta Resolução aprova o desconto de 90% (noventa por cento) 357 
das anuidades em decorrência de aposentadoria por afastamento em acidente de trabalho ou por doença grave. Após 358 
votação, a Plenária, por unanimidade aprovou a Resolução 013/2023. 12. ASSUNTOS GERAIS:  12.1. Informes do 359 
SINDECON-PR: o Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra ao conselheiro Kalil Karam Netto que 360 
substitui ao presidente Juarez Trevisan por haver justificado sua ausência nesta Reunião. O conselheiro Relatou que 361 
não houve atividades desde a última reunião Ordinária e o Sindicato, atento às responsabilidades está acompanhando e 362 
participando das reuniões sobre os assuntos da COPEL junto aos seus economistas. 12.2. Aniversariantes: o 363 
Presidente Celso Machado informou os aniversariantes desde a última Plenária: em 24 de outubro, o delegado regional 364 
de Cornélio Procópio, Orlando Batista da Silveira e no dia 07 de novembro o conselheiro efetivo Juarez Trevisan, 365 
nossos votos de felicidades aos aniversariantes; 12.3. Palavra aberta aos conselheiros: O Senhor Presidente passou a 366 
palavra ao conselheiro efetivo Luis Alberto Ferreira Garcia que externou a alegria de rever o conselheiro Kalil Karam 367 
Netto e sua recuperação, o conselheiro efetivo Sergio Lopes parabenizou a equipe de funcionários e conselheiros que 368 
estiveram no CBE e os relatos dos trabalhos realizados, a conselheira efetiva Elhanã Maria Moreira Marcelino Kaio 369 
agradeceu as orações à recuperação de sua mãe e justificou a ausência neste ano de acompanhar as reuniões por estar 370 
envolvida na recuperação e tratamento de sua mãe, a conselheira efetiva Solídia Elizabeth dos Santos também saudou 371 
a conselheira Elhanã e sua família, e ainda relatou que em contato com o economista Julio Grabowski que, à convite 372 
do Cofecon, participou do evento em uma palestra, obteve o depoimento do quanto nosso pessoal se empenhou no 373 
trabalho e a proximidade com o economista, que muito elogiou nosso trabalho. O gerente executivo Amarildo de 374 
Souza Santos relatou que as questões ora políticas envolvendo o Cofecon perante os regionais, saiu em defesa da 375 
equipe operacional pois temos excelente relacionamento e desejamos manter a parceria harmoniosa entre as 376 
Instituições que está indo muitíssimo bem. A Plenária apoiou e orientou manter as boas práticas junto ao Cofecon. A 377 
conselheira efetiva Adriana Ripka sugeriu que se produza cartaz promovendo o Conselho, com a finalidade de trazer 378 
visibilidade da profissão ao público-alvo, os estudantes de todas as universidades do estado. O Senhor Presidente 379 
solicitou fazer um levantamento dos custos e da criação deste material. 12.4. Próxima Reunião Plenária Ordinária: 380 
O Senhor Presidente relatou sobre a possibilidade de transferir a data anteriormente agendada de 11 de dezembro, 381 
conforme o calendário de eventos, para o dia 15 de novembro. Após votação a Plenária aprovou a mudança de data, 382 
para o dia 15 de dezembro com início às 14 horas e segunda convocação às 14 horas e trinta minutos;  13 - 383 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e às dezessete horas e 384 
cinquenta minutos deu por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da 385 
Presidência, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Gerente Executivo e pelo 386 
Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo sétimo dia do mês de novembro 387 
do ano de dois mil e vinte e três. 388 
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